



L'Église orthodoxe d'Antioche a reçu le vaccin russe « Spoutnik-V »



Avec la bénédiction de Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie, avec l'aide du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, un lot de vaccins russes contre le coronavirus « Spoutnik-V » a été livré au Liban.

L'archimandrite Romanos (al-Hannat), supérieur du monastère patriarcal de la Dormition de la Mère de Dieu de Balamand, l'archimandrite Philippe (Vassiltsev), recteur de la Représentation de l'Église orthodoxe russe à Beyrouth, R. Mamaïev, consul de la Fédération de Russie au Liban, ainsi qu'une délégation de l'université de Balamand ont accueilli la cargaison à l'aéroport international de Beyrouth Rafic Hariri.

Avec la bénédiction de Sa Béatitude le patriarche Jean X d'Antioche la Grande et de tout l'Orient, le vaccin russe a été livré le même jour au centre de vaccination de l'université de Balamand.

La cérémonie officielle de remise du vaccin « Spoutnik-V » a eu lieu le 1^{er} juillet à l'université de Balamand. Parmi les personnes présentes se trouvaient l'archimandrite Romanos (al-Hannat), supérieur du monastère de la Dormition de Balamand, l'archimandrite Jacques (Halil), doyen de la Faculté de théologie de l'université de Balamand, l'archimandrite Philippe (Vassiltsev), recteur de la Représentation de l'Église russe à Beyrouth, A. Roudakov, ambassadeur de la Fédération de Russie au Liban, E. Barrak, président de l'université de Balamand, des représentants de la direction de l'université, des membres du Conseil de tutelle, des représentants des médias russes et libanais, et de nombreux invités. Ayant souhaité la bienvenue à l'assistance, le docteur E. Barrak a parlé de l'université et de son fonctionnement, précisant le nombre de ses facultés et le nombre de ses étudiants, avant d'évoquer ses programmes.

Les invités ont ensuite visité le centre de vaccination de l'université de Balamand.

Au cours d'une brève conférence de presse pour les médias libanais et russes, le président de l'université a « remercié pour le vaccin qui correspond aux normes médicales et internationales ». E. Barrak a aussi informé que « la vaccination au centre médical sera organisée conformément aux normes en vigueur ».

L'ambassadeur de Russie au Liban, A. Roudakov, a précisé que le don de lots du vaccin russe contre le coronavirus était « un acte de solidarité envers les Libanais et la communauté orthodoxe libanaise, ainsi qu'un témoignage de la coopération continue entre les Églises orthodoxe russe et antiochienne, tant au Liban, qu'en Syrie, coopération fondée sur leur respect mutuel. »

L'ancien vice-speaker du Parlement libanais, Farid Makkari, qui prenait part à la cérémonie, a souligné dans un entretien avec les journalistes : « Nous sommes reconnaissants de ce don très attendu et désiré, qui nous vient d'une grande puissance orthodoxe comme la Russie. Le Liban, qui traverse des temps très difficiles, a besoin d'aide, et la Russie le soutient dans plusieurs domaines. La Russie a aussi un rôle important à jouer dans la recherche d'une sortie à l'actuelle crise politique et économique. »

Les membres de la communauté orthodoxe russophone du Liban pourront aussi se faire vacciner au centre de vaccination de l'université de Balamand.